

Ein großes Herz für Patrick aus Laas

Wolfgang Dabernig und Michael Kurz unterstützen den 23-jährigen Patrick mit einer finanziellen Spende.

VON KATHARINA POLLAN

KÖTSCHACH-MAUTHEN. Dass die beiden Paralympioniken Wolfgang Dabernig, bekannt als Radlwolf, und sein bester Freund Michi Kurz ein großes Herz haben, beweisen sie immer wieder. Nun greifen sie dem 23-jährigen Patrick Kahr aus Laas unter die Arme und überreichen ihm und seiner Familie eine finanzielle Spende.

Schwerer Verkehrsunfall
Das Leben traf Patrick mit vol-



Bei der Spendenübergabe: Papa Joachim Kahr, Michael Kurz und Wolfgang Dabernig alias Radlwolf

Foto: Radlwolf

ler Wucht: Im August wurde der junge Mann bei einem Verkehrsunfall schwer verletzt und sitzt seither mit einer Querschnittslähmung im Rollstuhl. Zurzeit befindet er sich im Rehabilitationszentrum in Tobelbad bei Graz. Der überreichte Betrag ist ein Teil der eingesammelten Spendengelder bei traditionellen Charity-

Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“, die Anfang September dieses Jahres in Kötschach-Mauthen stattfand. Durch das Teilnehmerfeld von rund 100 Startern und vielen Spenden im Vorfeld und nach der Veranstaltung, konnte das sagenhafte Rekordspendenergebnis von 9.050 Euro erreicht werden.

HTL Villach

WIR BAUEN UNSERE GRÜNE ZUKUNFT

INFO 22.12.2021

UMWELT & KLIMASCHUTZ
NEUER BAUTECHNIK
SCHWERPUNKT



www.htl-villach.at

ERSTE SPARKASSE

#glaubanmorgen



QR-Code scannen und erleben, warum #glaubanmorgen schon heute wichtig ist.

erstebank.at
sparkasse.at